

## Les débonnaires

*« ...bienheureux les débonnaires, car c'est eux qui hériteront de la terre » (Matthieu 5:5).*

Jésus Christ s'est caractérisé par Sa modestie, Il était, comme nous l'avons vu hier, un « homme de douleur », et Il dit de lui-même : « je suis débonnaire » (Matthieu 11:29). Dans Matthieu 21, lorsque le Seigneur Jésus entre à Jérusalem en tant que roi légitime, Il accomplit la prophétie de Zacharie 9:9 : « Réjouis-toi avec transports, fille de Sion ; pousse des cris de joie, fille de Jérusalem ! Voici, ton roi vient à toi ; il est juste et ayant le salut, humble et monté sur un âne, et sur un poulain, le petit d'une ânesse ». Sa justice et Son pouvoir de sauver ont été démontrés par la débonnaireté.

La débonnaireté est l'expression extérieure de la puissance intérieure. C'est l'acceptation joyeuse de l'esprit et de la volonté de Dieu pour nos vies et la démonstration d'une confiance implicite dans Sa bénédiction en toutes circonstances. La débonnaireté, c'est vivre dans la réalité et la puissance de Romains 8:28 : « mais nous savons que toutes choses travaillent ensemble pour le bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon [son] propos ».

Nous avons tendance à confondre la débonnaireté avec la timidité. À l'origine, le terme « gentleman » désignait un homme de rang qui possédait un caractère débonnaire, généreux et courageux. Aujourd'hui, le monde confond souvent la force et l'affirmation de soi avec le pouvoir. Michée décrit ce que Dieu exige : « que tu fasses ce qui est droit, que tu aimes la bonté, et que tu marches humblement avec ton Dieu » (Michée 6:8). Proverbes 31:10-31 décrit les caractéristiques des femmes pieuses et énumère les attributs qui ressortent de la marche dans la crainte du Seigneur (verset 30). Il ne s'agit pas d'actions de personnes timides, mais de vies fructueuses et énergiques.

Paul écrit dans Philippiens 2 : « C'est pourquoi aussi Dieu l'a haut élevé et lui a donné un nom au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus se ploie tout genou des êtres célestes, et terrestres, et infernaux, et que toute langue confesse que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (versets 9-11).

Le Seigneur a exprimé Sa royauté par la débonnaireté lorsqu'Il est entré à Jérusalem. Dans un jour futur, le même Jésus sera reconnu comme le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois. Aujourd'hui, depuis la gloire de Sa majesté dans les cieux, Il nous invite à apprendre à lui ressembler dans la débonnaireté et l'humilité. Il nous donne les moyens de vivre une vie

utile pour Lui. Le Seigneur a parlé à Ses disciples des débonnaires qui hériteront de la terre. Cela se manifestera parfaitement dans la personne du Christ dans un jour à venir. Et notre héritage est en Lui.

« ...pour marcher d'une manière digne du Seigneur pour lui plaire à tous égards, portant du fruit en toute bonne œuvre, et croissant par la connaissance de Dieu : étant fortifiés en toute force, selon la puissance de sa gloire, pour toute patience et constance, avec joie, rendant grâces au Père qui nous a rendus capables de participer au lot des saints dans la lumière » (Colossiens 1:10-12).

En voyant la majesté de Christ, la puissance de Sa débonnaireté se révèle en nous.

**Gordon D Kell**